

Quo vadis, Dresden?

Forum für Stadtentwicklung und Kommunalpolitik



[Home](#) [Artikel](#) [Kommentare](#) [Themen](#) [Hilfe](#) [Kontakt](#)

KULTUR

ÄLTERE – ARTIKEL – NEUERE

ARCHIV

Dresden würdigt die UNESCO

Montag, 28. Juni 2010

Dem Moderator an der Loschwitzer Kirche fiel zum „Wagen“ der Welterben beim [Elbhangfest-Umzug](#) nichts ein. Gar nichts. Nach einer zu langen Verlegenheitspause – er stand schließlich neben unserer Oberbürgermeisterin –, sagte er nur: „weiter damit“, wobei er sicher nicht hintersinnig klingen, sondern einfach nur den Alptraum des Unfasslichen loswerden wollte.

Die Welterben blieben noch eine kleine Weile stehen, gerade lang genug, um nicht ungebührlich zu erscheinen, und riefen Frau Orosz zu:

Wir ziehen die UNESCO durch den Schlamm und Dreck der Straße, gerade so wie die Stadt mit ihr umgegangen ist. Es hätte auch anders sein können, Frau Orosz!



Viele Schaulustige applaudierten. Das UNESCO-Schild wurde schließlich weiter bis nach Pillnitz geschleift. Viele am Straßenrand machten sehr eindeutige Gesten. Bei so

Monat

ODER

Text suchen

ODER

Schlagwort

ODER

Thema

NEUESTE ARTIKEL

[Geordnete Einzelhandelsentwicklung?](#)

[Gedenkfeier für Heidrun Laudel](#)

[Bebauungsplan zum Globus SB-Markt](#)

[Prozessbericht von der WSB-Verhandlung in Leipzig](#)

[Soll ein weiteres Zeugnis der Dresdner Architekturmoderne verschwinden?](#)

[Mündliche Verhandlung am BVerwG zur Waldschlösschenbrücke](#)

[Dresden im Wandel](#)

[Zum Tod von Wolfgang Hänsch](#)

[Machtkalkül statt Realismus?](#)

[Nachruf für Wolfgang Hänsch](#)

[Abschied und Wiederkehr](#)

[Eine alte Lüge und neue Probleme](#)

[Brücke gebaut – Rechtsstaat beschädigt](#)

manchem sah man den feuchten Glanz in den Augen, der nicht weniger wurde.



Dieser Artikel wurde zuletzt am 30.12.2010 aktualisiert.
Sie können [den Artikel als .pdf-Datei speichern ...](#)
Gern können Sie auch [diesen Artikel weiterempfehlen ...](#)

Schlagworte: [Welterbe](#)

Hochwasser-Brunch
„Dresden kann keine
Brücken“

SCHLAGWORTE

13.Februar Albertbrücke Aufgelesen
BautznerStraße Bürgerbegehren
Datenschutz Demokratie
Denkmalschutz
DresdensErben Elbhang
Elbtunnel Elbwiesen
Hochwasserschutz
KieswerkSöbriegen Kulturpalast
KönigsbrückerStraße
Landesregierung Landtag
Musikmetropole NetzwerkStadtforen
Neumarkt Parkschießung
Stadtbild
Stadtentwicklung Stadtrat
Stadtverwaltung
Waldschlößchenbrücke
Welterbe

„Quo vadis, Dresden?“ arbeitet mit WordPress.

Das Design basiert auf dem Theme „Ocean Mist“ von Ed Merritt.

(cc) 2010-2016 Verein „Bürgerbegehren Tunnelalternative am Waldschlößchen e.V.“ · Kontakt